

## **Política de Privacidad**

La presente Política de Privacidad establece los términos en que 7 Asesoría y Gestión S.A.S. usa y protege la información que es proporcionada por sus usuarios al momento de utilizar su sitio web: <https://7asesoriaygestion.com>. Esta compañía está comprometida con la seguridad de los datos de sus usuarios y clientes. Cuando solicitamos llenar campos con información personal, lo hacemos asegurando que dicha información solo será utilizada conforme a esta política.

7 Asesoría y Gestión S.A.S. podrá actualizar esta Política en cualquier momento y la misma estará vigente una vez se haya publicado en la página Web. Por ello, recomendamos revisar esta página de manera periódica para asegurarse de estar de acuerdo con cualquier cambio, ya que cada nuevo acceso del usuario a la página será considerado como una aceptación tácita de las nuevas condiciones.

## **Información que es recogida**

Nuestro sitio web podrá recoger información personal como: Nombres y apellidos, dirección de correo electrónico, número de teléfono, nombre de la empresa u organización (Si aplica) e información relacionada con su consulta o mensaje. Así mismo cuando sea necesario podrá ser requerida información específica para efectos de facturación, contacto comercial o ejecución de servicios contratados.

## **Uso de la información recogida**

Nuestro sitio web emplea la información con el fin de proporcionar el mejor servicio posible, particularmente para mantener un registro de usuarios, dar respuesta a consultas o solicitudes enviadas a través del formulario de contacto, mejorar la experiencia de usuario, y cumplir obligaciones contractuales, legales y contables con nuestros clientes y proveedores.

Es posible que sean enviados correos electrónicos periódicamente a través de nuestro sitio con información relevante sobre servicios, boletines informativos, recordatorios de fechas clave para la gestión empresarial o noticias de interés, estos correos electrónicos serán enviados a la dirección que usted proporcione y podrán ser cancelados en cualquier momento.

7 Asesoría y Gestión S.A.S. está altamente comprometida con la seguridad de la información suministrada por los usuarios al ingresar en el sitio web. Usamos los sistemas más avanzados y los actualizamos constantemente para asegurarnos que no exista ningún acceso no autorizado.

En todo momento, los usuarios pueden optar por no recibir más comunicaciones promocionales a través del enlace de cancelación incluido en nuestros correos o escribiendo al correo [bpo@7asesoriaygestion.com](mailto:bpo@7asesoriaygestion.com)

### **Uso de Cookies. Monitorización de la página Web**

Nuestro sitio web utiliza cookies. Las cookies utilizadas por la página Web son ficheros enviados a un navegador por medio de un servidor web para registrar las actividades del usuario en la página Web y permitirle una navegación más fluida y personalizada. El usuario tiene la posibilidad de configurar su navegador para impedir la entrada de éstas, bloquearlas o, en su caso, eliminarlas.

Para utilizar esta página Web, no resulta necesario que el usuario permita la descarga o instalación de cookies. De igual manera, los servidores de la página Web detectan de manera automática la dirección IP y el nombre de la red utilizados por el usuario. Toda esta información es registrada temporalmente en un fichero de actividad del servidor que permite el posterior procesamiento de los datos con el fin de obtener mediciones estadísticas que permitan conocer el número de impresiones de páginas, y el número de visitas realizadas, sistemas propios de monitorización de la página web, entre otras mediciones. La mayoría de los navegadores aceptan cookies automáticamente pues sirve para tener un mejor servicio web.

El usuario puede rechazar el tratamiento de los datos o la información rechazando el uso de cookies mediante la selección de la configuración apropiada de su navegador, sin embargo, debe saber que si lo hace puede ser que no pueda usar la plena funcionalidad del sitio web.

### **Enlaces a Terceros**

Este sitio web pudiera contener enlaces a otros sitios que pudieran ser de su interés. Una vez que usted de clic en estos enlaces y abandone nuestra página, ya no tenemos control sobre el sitio al que es redirigido y por lo tanto no somos responsables de los términos o privacidad ni de la protección de sus datos en esos otros sitios de terceros. Dichos sitios están sujetos a sus propias políticas de privacidad por lo cual es recomendable que las consulte para confirmar que usted está de acuerdo con estas.

### **Control de su información personal**

En cualquier momento usted puede restringir la recopilación o el uso de la información personal que es proporcionada a nuestro sitio web. Cada vez que se le solicite rellenar un formulario, puede marcar o desmarcar la opción de recibir información por correo electrónico. En caso de que haya marcado la opción de recibir nuestro boletín o publicidad usted puede cancelarla en cualquier momento.

7 Asesoría y Gestión S.A.S. no venderá, cederá ni distribuirá la información personal que es recopilada sin su consentimiento, salvo que sea requerido por un juez con una orden judicial.

7 Asesoría y Gestión S.A.S. Se reserva el derecho de cambiar los términos de la presente Política de Privacidad en cualquier momento.